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Hannover, den 26.01.2019 
 
 
 
Anfrage gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover in 
die nächste Sitzung des Bezirksrates Vahrenwald-List 
 

Baumscheiben der drei Eichen in der Waldstraße  

Die oben genannten Eichen (Waldstraße 28) zeigen erhebliche Schäden. In den 
letzten Jahren sind mehrmals Äste mit einem Durchmesser von 5-10 cm abgestorben 
und in den Vorgärten bzw. auf dem Fußweg gelandet.  

Ein offensichtlicher Grund für die Schäden der Bäume liegt in den sehr kleinen 
Baumscheiben. Diese drei großen Bäume haben Baumscheiben von einem bis 
maximal zwei Quadratmeter, d.h. zwischen den Bäumen und dem asphaltierten 
Gehweg existiert zum Teil nur eine fußbreite offene Fläche. 

An anderen Orten wie zum Beispiel der Querung der Lister Meile/Celler Straße 
wurde für einen großen Baum die Baumscheibe erheblich vergrößert.  

Wir fragen die Verwaltung: 

1. Ist dem Grünflächenamt die Schädigung der Bäume bekannt? 

2. Gibt es Pläne, die Baumscheiben der drei genannten Eichen zu vergrößern? 

 

 
 
 

Klaus Geschwinder      
(Fraktionsvorsitzender)    


